

Monsieur l'abbé Joseph-François-Xavier-Henri Jobin, curé de l'Enfant-Jésus (Beauce), décédé en son presbytère le 4 du courant, était membre de la Société ecclésiastique Saint-Joseph.

Eug.-C. LAMME, ptre,
secrétaire.

Archevêché de Québec,
le 6 décembre 1909.

M. l'abbé J.-M.-A. Genest, décédé à Adams, Mass., le 7 décembre, était membre de la Congrégation de la Sainte-Vierge, du Séminaire de Québec.

NECROLOGE

LE R. P. NUNESVAIS, EX-SUPÉRIEUR DU PATRONAGE DE QUÉBEC

Le 1^{er} décembre au soir, à l'Hôtel-Dieu de Québec, est décédé le R. P. Nunesvais, après une maladie de trois mois. Du bel article nécrologique publié par l'*Action sociale* et consacré à la mémoire du saint religieux, dont la mémoire se conservera longtemps à Québec, nous reproduisons les passages suivants :

Alexandre-Marie Nunesvais naquit le 5 avril 1865. Destiné à devenir un apôtre des petits, des ouvriers et des pauvres, la Providence le dirigea, jeune encore, vers le berceau de l'Œuvre de Monsieur Le Prevost, l'un des premiers compagnons de Frédéric Ozanam, le fondateur des conférences de Saint-Vincent de Paul. Dans cet asile, encore tout embaumé des vertus de Monsieur Le Prevost et de ses fervents disciples, le jeune Alexandre puisa, avec une instruction primaire très complète, une tendre dévotion pour la Mère des Douleurs, Notre-Dame de la Salette, et un amour ardent pour les pauvres.

Turbulent et espiègle, il causa, à son arrivée, bien des soucis à ses premiers maîtres. Mais l'époque de sa première communion opéra en lui une transformation complète.

Un article paru dans les *Fleurs de la Charité*, et dû à sa plume, nous révèle que le passage d'un vénérable missionnaire, prêchant pour ses Chinois abandonnés, fut pour lui un premier appel de Dieu à l'apostolat. Toutefois la compatissante